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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成 27年 6月 1日（月） 

開  催  時  間 ： 1 0時 4 4分 ～ 1 1時 0 5分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 
〔執行部出席〕 

市 長、副市長、教育長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 
総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長、産業経済部長 
都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 
教育部長、消防長、上下水道部長(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

  （報道）山陰中央新報社、中国新聞、ＮＨＫ 

 

議 題 

１ 補正予算について 

 

２ 執行部報告事項 

(1) 平成27年度固定資産税及び軽自動車税の当初賦課状況等について 
 

(2) 平成26年分確定申告受付相談窓口の利用状況について（最終） 
 
(3) 平成26年度浜田市ふるさと寄附金実績報告について（速報） 

 
(4) 浜田市の未就学児童の状況について 

 

(5) 平成27年度浜田市国民健康保険料率について 

 

（6） その他 

 

３ その他 

(1) 個人一般質問のケーブルテレビ放映について 
 

【詳細は会議録のとおり】 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 10 時 44分 開議 〕 

 

原田議長     これから全員協議会を開催する。早速議題に入る。 

 

１．補正予算について 

原田議長  この件については、執行部から補足説明があるか。 

（ 「ありません」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、次の議題に移る。 

 

２．執行部報告事項 

 （1）平成27年度固定資産税及び軽自動車税の当初賦課状況等について 

 （2）平成26年分確定申告受付相談窓口の利用状況について（最終） 

 （3）平成26年度浜田市ふるさと寄附金実績報告について（速報） 

原田議長  この3件について、一括で説明をお願いする。財務部長。 

財務部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  これらの件について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （4）浜田市の未就学児童の状況について 

原田議長  この件について、健康福祉部長。 

健康福祉部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  この件について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （5）平成27年度浜田市国民健康保険料率について 

原田議長  この件について、市民生活部長。 

市民生活部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  この件について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （6）その他 

原田議長  その他について、執行部から無いか。 

（ 「ありません」という声あり ） 

原田議長  では執行部の方はこれで退席されるが、皆から意見、質問等があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

《 執行部退室 》 

３．その他 

 （1）個人一般質問のケーブルテレビ放映について 

原田議長  この件について、事務局から。 

三浦局長  事務局から事務連絡をさせていただく。お手元にケーブルテレビ放映
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の予定表を配布しているので、ご確認いただきたい。今日、議長に生出

演していただいて、明日からの一般質問の宣伝をしていただこうと思っ

ているので、お知らせしておく。5、6分出演される予定になっている。 

  この後の日程は、総務文教委員会が第4委員会室、福祉環境委員会が第

2委員会室、産業建設委員会が第3委員会室で、委員会が開かれる。それ

が終了すると、政治倫理審査会の関係が招集になったので、それが終了

すると各担当委員については第4委員会室で、そのまま引き続き審査会が

開かれる予定になっている。終了後そちらにお集まりいただきたい。 

原田議長  こちらからの話は以上だが、皆さんからご意見があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  明日からいよいよ一般質問が始まる。是非多くの方に見ていただきた

いということはお願いしたいと思う。またケーブルテレビもずっとやっ

ているので、その辺のところもＰＲしておきたいと思う。 

  では、無いようならこれで終わりたいと思う。 

 

 

〔 11 時 05 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


